

# E.U. denuncia envío armas de sandinistas a Panamá

Washington, Junio 9 (AP). El Departamento de Estado dijo hoy que la transferencia de armas nicaragüenses a Panamá es profundamente ofensiva para todos los que respaldan la democracia en América Latina.

La vocera del departamento Margaret Tutwiler dijo que la medida nicaragüense constituye un respaldo al dirigente panameño Manuel Antonio Noriega, al que acusó de robarse las elecciones nacionales

del mes pasado y de usar matones para atacar sanamente al vencedor legítimo.

Funcionarios sandinistas han confirmado que lanzagranadas, artillería liviana y decenas de fusiles automáticos AK-47 fueron enviados a Panamá para ayudar a las fuerzas de seguridad de ese país en caso de un ataque militar norteamericano.

Tutwiler dijo que en la reunión de esta semana de

—Pasa a la página 17—

## Seguirán esfuerzos de Bush contra Noriega

Washington, Junio 9 (Reuter). El presidente George Bush dijo ayer que no cejará en sus esfuerzos por obligar a abandonar el poder al hombre fuerte militar panameño, general Manuel Antonio Noriega.

Durante una conferen-

cia de prensa transmitida por televisión Bush agregó que también cuenta con que la Organización de Estados Americanos (OEA) mediante sus gestiones multilaterales mediará para que se emprenda la tran-

—Pasa a la página 31—

## Anticipan que los militares peruanos tomarán el poder

Nueva York, junio 9 (DPA). Ante la posibilidad de que el gobierno pierda el control de la economía y del terrorismo, hay un 40 por ciento de posibilidades de que dentro de los próximos cinco años los militares

se hagan cargo del poder en el Perú, dice un análisis del Servicio de Asesoramiento Económico Riesgo Político, conocido en Nueva York.

El gobierno de Alan García sobrevive tan

—Pasa a la página 31—

## Fallece un ex "hombre fuerte" de peronistas

Buenos Aires, junio 9 (Reuter). El ex hombre fuerte del pasado gobierno peronista, José López Rega conocido como "El Brujo" por sus inclinaciones esotéricas, falleció hoy aquí a los 71 años por causas naturales, informó la justicia argentina.

López Rega quien fue

ministro de Bienestar Social del gobierno de la ex presidente Isabel Perón entre 1973 y 1976, se encontraba bajo arresto desde 1986 por su participación en la organización de la banda ultraderechista Triple A que asesinó o secuestró a unas 1,000 personas.



REAPARECE. Pekín, junio 9 (AP-Cablefoto). El legendario líder de China comunista, Deng Xiaoping, reapareció ayer en TV, encomiando la acción de las tropas al reprimir al pueblo.

## Pdte. panameño en visita a La Habana

La Habana, Junio 9 (Reuter). El presidente panameño actuante, Manuel Solís Palma, llegó hoy en su primera visita a Cuba, poniendo de relieve lo que diplomáticos describen como un firme eje La Habana-Panamá

—Pasa a la página 13—

## Líder de la URSS llegará el próximo lunes a Alemania

Bonn, Junio 9 (DPA). Cuando el jefe de Estado y del Partido Comunista de la Unión Soviética, Mikhail Gorbachev, sea trasladado directamente el próximo lunes, y con gran escolta, desde el aeropuerto de Colonia-Bonn en su limusina blindada "Zil", observará que el tramo de la concurrencia autopista número a 59 que conduce hasta la capital alemana occidental estará muy

—Pasa a la página 17—



DESCARTA GOLPE. Moscú, Junio 9 (Reuter). El líder soviético Mikhail Gorbachev descartó hoy ante el Parlamento, las recientes versiones sobre la posibilidad de un Golpe de Estado.



PIDEN DEMOCRACIA. Shanghai, China, junio 9 (Reuter). Un soldado chino aparece entre una multitud de manifestantes que piden la democracia, al protestar frente al Cuartel General del Partido Comunista. Aproximadamente unas 40 mil personas participaron en la jornada democrática.

## Prevén posposición de la Cumbre de Pdtes. de CA

San José, junio 9 (DPA). Es posible que sea aplazada la cumbre de presidentes centroamericanos que estaba prevista para el 8 y 9 de julio próximo en Tegucigalpa, Honduras, según fuentes oficiales del gobierno costarricense. Se informó que el aplazamiento se debe a la no celebración de la reunión de cancilleres centroamericanos que debía realizarse ayer y hoy en ciudad de Guatemala.

—Pasa a la página 75—

## Panamá ofrece pagar a Honduras con azúcar

Tegucigalpa, junio 9 (DPA). El gobierno de Panamá ofrece pagar a Honduras una deuda superior a los cuatro millones de dólares mediante la entrega de azúcar y melaza, ya que no dispone de efectivo por el boicot económico de los Estados Unidos. El ofrecimiento panameño fue revelado por el ministro de Economía de Honduras, Reginaldo Panting, quien añadió que la deuda se origina en el suministro de energía eléctrica a ese país

—Pasa a la página 75—

## Gorbachev desmiente rumores de un "golpe"

Moscú, Junio 9 (DPA). "No hay peligro de golpe", dijo Gorbachev en sus palabras finales ante el Congreso de los Diputados del Pueblo en Moscú. Al mismo tiempo rechazó nuevamente las críticas sobre una gran

—Pasa a la página 28—



BROTAN INCIDENTES. Shanghai, China, junio 9 (AP-Cablefoto). Residentes de esta ciudad usaron buses hoy para bloquear el posible paso de

tropas. Serios incidentes relacionados con la masacre que el fin de semana anterior ejecutaron los soldados en la plaza principal de Pekín, brotaron aquí este día.

# Sigue ayuda militar rusa a sandinistas

México D.F., Junio 9 (Reuter). Un alto funcionario del gobierno estadounidense dijo hoy que su país no tiene evidencias de que la ayuda militar soviética a Nicaragua haya sido suspendida. "Tenemos evidencia incontrovertible de que (la ayuda militar) ha continuado", dijo el asesor especial es-

tadounidense para control de armas, Edward L. Rowny. Rowny agregó en una conferencia de prensa en la Ciudad de México que "una alta autoridad" soviética señaló a principios de mayo al secretario de Estado James Baker en Moscú que la Unión Soviética había suspendido su

—Pasa a la página 17—